



Sonnwendfeier der Naturfreunde auf dem Bürzlenberg

Eines der feststehenden Ereignisse der Naturfreunde Eningen ist die Sommersonnwendfeier. Diese konnte in den vergangenen Jahren wegen Corona oder widrigen Wettercapriolen leider nicht stattfinden. Desto mehr freute sich der Vorstand Rita Gitt und Ursel Wünsche letzten Samstag ca. 70 Besucher auf dem Bürzlenberg willkommen heißen zu können. Unter den Gästen eine Gruppe der Lebenshilfe Esslingen, die mit den Jugendlichen ein Wochenende im Naturfreundehaus verbrachten.

Die Sommersonnenwende erinnert uns daran, dass **nach der Dunkelheit immer wieder das Licht**

zurückkehrt, dass aus jeder Krise auch Chancen und Erneuerung erwachsen können. Sie schenkt uns Hoffnung und Zuversicht, dass wir gemeinsam die Welt zum Positiven verändern können, wenn wir nur den Willen dazu haben.



Hoffentlich brennt das Feuer nach den ergiebigen Regengüssen

Die Zukunft würde es ohne die Gegenwart und die Vergangenheit nicht geben!

In der Zukunft werden unsere Enkel und Urenkel das ernten, was wir in der Vergangenheit und in der jetzigen, heutigen Gegenwart säen – darum sollten wir darauf achten, dass Armut und Ungleichheit, Hass und Krieg, Umweltverschmutzung und Zerstörung nicht unsere einzigen Hinterlassenschaften sein werden!

Nach diesen zum Nachdenken anregenden Worten der Ansprache der Vorstandschaft wurde den Organisatoren des Abends und den fleißigen Helferinnen und Helfern für ihre ehrenamtliche Tätigkeit gedankt. Nun konnten die anwesenden Kinder und Jugendliche das Feuer entzünden. Im Schein der tanzenden Flammen, einem tollen Ausblick auf Eningen, der spürbaren Verbundenheit mit der Natur war dies ein gelungener Abend.

Sonnwendfeier der Naturfreunde auf dem Bürzlenberg